

Soy estudiante de cuarto curso de Ingeniería Química Industrial y este primer cuatrimestre he hecho SICUE en Las Palmas de Gran Canaria.

Durante mi estancia residí en un piso ubicado en el casco antiguo de la ciudad, Vegueta. Este barrio se puede decir que está alejado del centro de la ciudad, a una hora a pie, pero en la isla siempre te mueves en autobús. Pasan cada 15 minutos y hay muy buena conexión con todas las zonas y pueblos. Yo tardaba aproximadamente 15 o 20 minutos al centro.

La escuela de Ingeniería se encuentra en Tafira, en lo alto de la ciudad, y también se va en autobús (desde Vegueta 20 minutos). No es recomendable coger residencia o piso en esa zona, ya que no hay mucha vida, ni autobús diurno y estas alejado del centro y la playa (alrededor de una hora en bus). La mejor opción es vivir en Canteras, cerca de la playa, aunque la zona donde yo estaba tampoco está mal.

Respecto al nivel académico, me pareció más bajo al de la UPV/EHU. En mi caso, tuve que coger asignaturas de diferentes carreras, por que en mi grado no existían las que damos en la UPV. Los profesores eran bastante flexibles respecto a las fechas de entrega de los trabajos, sobre todo en cuarto.

Los fines de semana solíamos alquilar coche para visitar la isla y hacer alguna que otra ruta, y así acabamos visitándola entera. Existe una ruta de 3 días a pie por el interior de la isla en el que ves paisajes y zonas preciosas, y yo recomiendo hacerlo.

Antes de ir se crean grupos de Whatsapp publicados en Facebook con gente que también va de SICUE. A mi me sirvió para conseguir compañeros de piso, conocer gente y enterarme de papeleo que había que hacer, ya que siendo una isla se necesitan cosas que no piden en la península.

Si tienes la oportunidad de vivir esta experiencia no dudes en hacerlo.

Arama Lerena